

NP 55 / 24 Federación Insular de Automovilismo de La Palma
Campeonato de La Palma de Montaña

La V Subida Hoyo de Mazo proclamará a los campeones de la montaña palmera

4/12/2024

Aníbal de Luis con Porsche 911 GT3 y Jorge Rodríguez sobre un Mitsubishi Lancer Evo X son los que mejor posicionados llegan a esta última prueba del año. Sergio Acosta, vigente campeón, es tercero con su SEAT León Supercopa. Con más de 60 equipos inscritos, esta cita finiquitará la temporada palmera con un excelente balance.

Con el regreso al calendario de la Subida Hoyo de Mazo concluirá este fin de semana la temporada de motor a nivel insular. La quinta edición de esta cita que organiza El Muro Racing pondrá el punto y final con algo más de 60 equipos inscritos, una cifra que subraya la excepcional temporada que se ha vivido a lo largo del curso 2024.

Además, la prueba de la Villa de Mazo decidirá una serie de importantes títulos a nivel insular. La Categoría 1 llega en un puño; con dos victorias, Aníbal de Luis y su Porsche 911 GT3 están al mando con 119,8 puntos, mientras que Jorge Rodríguez, primer líder de la temporada, es segundo a seis puntos del anterior tras estar siempre en el podio con su Mitsubishi Lancer Evo X. Un poco más atrás, pero con opciones, el actual líder, Sergio Acosta, tratará de esperar acontecimientos con un SEAT León Supercopa con el que lidera, al mismo tiempo, el certamen provincial de la especialidad.

Entre las barquetas, y tras tres victorias consecutivas, Carlos Alberto Pérez es virtual campeón con sus actuales 124,8 puntos. Alexander Melián podrá proclamarse subcampeón en una subida inédita para ambos, en ambos casos, aportando ese sabor especial con el que siempre cuentan sus monturas en esta disciplina.

Otros apartados a los que habrá que prestar especial atención durante el próximo sábado son los siguientes. Edgar Camacho (Volkswagen Golf GTI) y Francisco Javier Tabares (Mitsubishi Lancer Evo IX) llegan separados por apenas cinco puntos en la Clase 3; Sergio Acosta y José Miguel Pérez (SEAT León Supercopa) disputarán la cita de Mazo con menos de 20 puntos de diferencia en la Clase 4; Antonio José Pérez (SEAT Ibiza Cupra) y Ayoze Almeida (Honda Civic VTI) están empatados al mando de la Clase 5b, mientras que Mónica Brito (Citroën C2) e Israel Cairos (Peugeot 206 XS) llegan muy igualados a este desenlace de la Clase 5c con 4,2 puntos de distancia entre los dos.

La V Subida Hoyo de Mazo también pondrá punto y final al Campeonato de Promoción de Asfalto 'Deportes Cabildo de La Palma', certamen que con esta cita habrá cubierto las ocho pruebas de asfalto de la temporada palmera.

La cuarta edición del Campeonato de La Palma de Montaña concluirá este fin de semana tras haber disputado la Subida a San Isidro, la Subida a Puntallana y la Subida a Barlovento.